

La playa de Barro acoge con expectación una exhibición de kárate

:: **G. P.** Cumpliendo con una tradición que se repite cada año, setenta jóvenes integrantes de la Escuela de Kárate Zurita de Gijón llevaron ayer sus entrenamientos a la playa Ilanisca de Barro. Tras unos primeros ejercicios sobre la arena, los jóvenes karatekas se adentraron en las frías aguas del Cantábrico para

perfeccionar las técnicas de este conocido arte marcial, ante el asombro de los bañistas que ayer disfrutaron en Llanes de una jornada de playa. «Los chicos se divierten mucho, es algo novedoso para ellos», indicaron desde la Escuela. Sobre el motivo de elegir Llanes para llevar a cabo sus ejercicios, destacaron las características del arenal de Barro, que permite a los deportistas desarrollar los ejercicios con seguridad. «Además es una playa muy guapa», señaló el profesor Antonio Zurita.



Los karatekas de la Escuela de Zurita, en la playa de Barro. :: ACERBAL

La gijonesa Mariajo Hernández ficha por el Sayre de Las Palmas

VOLEIBOL.

:: **R. D.** La jugadora gijonesa Mariajo Hernández jugará la próxima temporada en el Sayre de Las Palmas de Gran Canaria de Superliga 2, que prepara un proyecto de ascenso a la Superliga. La asturiana, una central de 1,86 metros de altura, se forjó en la cantera del Grupo Covadonga para luego jugar en categoría nacional en el equipo coverano de Los Campos.

CLASIFICACIONES

MotoGP

1. Marc Márquez (España)	40:31:175
2. Fabio Quartararo (Francia)	a 2:660
3. Danilo Petrucci (Italia)	a 4:537

Así va el Mundial

	Puntos
1. Marc Márquez (Honda)	140
2. Andrea Dovizioso (Ducati)	103
3. Álex Rins (Suzuki)	101
4. Danilo Petrucci (Ducati)	98
5. Valentino Rossi (Yamaha)	72

Moto2

1. Álex Márquez (España)	38:25:678
2. Thomas Lüthi (Suiza)	a 1:989
3. Jorge Navarro (España)	a 2:532

Así va el Mundial

	Puntos
1. Álex Márquez (Kalex)	111
2. Thomas Lüthi (Kalex)	104
3. Jorge Navarro (Speed Up)	89
4. Lorenzo Baldassarri (Kalex)	88
5. Marcel Schrötter (Kalex)	73

Moto3

1. Marcos Ramírez (España)	38:36:156
2. Aron Canet (España)	a 0:119
3. Celestino Vietti (Italia)	a 0:146

Así va el Mundial

	Puntos
1. Aron Canet (KTM)	103
2. Lorenzo Dalla Porta (Honda)	80
3. Niccolò Antonelli (Honda)	75
4. Celestino Vietti (KTM)	68
5. Jaume Masías (KTM)	65



Márquez da la vuelta de honor en Montmeló. :: RFE

Cuarta victoria de Marc Márquez con valor doble

Un error de Jorge Lorenzo cuando rodaba con los mejores eliminó de la carrera a los principales rivales del líder

:: **BORJA GONZÁLEZ**

MONTMELÓ. Una de las carreras con más incógnitas del año, y probablemente con más igualdad merced a las complicadas condiciones de agarre del circuito de Montmeló y lo que esto conllevaba de importancia de la estrategia y la elección de los neumáticos, terminó marcada por un incidente en la segunda vuelta que detonó la prueba, y casi de rebote el propio campeonato. Tras una buena salida, Jorge Lorenzo se vio rodando, por primera vez desde que está en Honda, con los más rápidos de la categoría. Se formó un grupo liderado por Andrea Dovizioso, con Marc Márquez a su rueda y con Maverick Viñales, que por fin arrancó bien, con el propio Lorenzo y con Valentino Rossi detrás, que se dinamitó en un abrir y cerrar de ojos: el mallorquín no

pudo controlar su frenada y su moto se llevó por delante a las Dovizioso y Viñales. Además, Rossi también se fue al suelo al no poder esquivar al español.

Esto ocurrió un segundo después de que Márquez decidiese meterse por dentro de Dovizioso, la maniobra justa en el momento oportuno para evitar ser también víctima del 'strike' de su compañero de equipo. En un abrir y cerrar de ojos Márquez se quedó solo en la cabeza, con un margen bueno sobre sus nuevos perseguidores, en un grupo formado por Danilo Petrucci, Alex Rins, Fabio Quartararo y, más o menos cerca, Joan Mir o Cal Crutchlow. El líder del Mundial era consciente del descarte del que considera su principal rival, Dovizioso, en un escenario del que podía aceptar salir cediendo puntos en la general, más después de lograr la victoria en Mugello, otro de esos trazados favorables a la Ducati.

«Son cosas de las carreras y hoy, por circunstancias de la vida, me he podido salvar de esta y hemos podido sacar 25 puntos, con tres rivales claros para la carrera y el cam-

peonato involucrados», reconoció Márquez, que con esta suma su cuarta victoria de 2019, con otros dos segundos puestos.

Los palistas del Grupo dominan la jornada final del regional de verano

PIRAGÜISMO

Se hicieron con el triunfo por clubes y totalizaron siete oros en las pruebas de 500 metros

:: **J. L. C.**

GIJÓN. Los piragüistas del Grupo fueron los grandes dominadores en la jornada de clausura de los regionales de verano, en la que se disputaron las pruebas de 500 metros.

Al triunfo por equipos se suma-

ron siete títulos regionales. Destacaron el oro sénior de Celia Remis, con Carlota Junquera (Avilesina) segunda y Vanessa Carrio (Los Gorilas) tercera. La misma palista del Grupo ganó el K-2 mixto con su compañero Borja Prieto, por delante de Samuel y Marina García (Los Gorilas). Asimismo, en categoría absoluta Pablo Lago y Yaroslav Shelestenko vencieron en C-2. También brilló la victoria en C-1 juvenil de Óliver Tamame, que se impuso a Pablo Martínez (Los Gorilas) y al también grupista Amador Sierra. Este último, junto



Los grupistas Celia Remis, a la izquierda, con Borja Prieto, en la nueva prueba de K-2 mixta. :: JONAS PRAVIA

con el citado Sierra lograron el triunfo en el C-2 juvenil.

El K-2 juvenil grupista, con César Infiesta y Francisco Ovies, también fue campeón de Asturias, con sus compañeros Diego Infiesta y Nel Sánchez segundos. En la misma categoría, el

K-4 del Grupo, con Javier Tamargo, los hermanos Infiesta y el citado Nel Sánchez, fueron los más rápidos.

El resto de títulos fueron para el Oviedo Kayak (K-4 sénior), el paragués Iván Rodríguez (K-1 sénior), las candasinas Marina García-Raquel San-

tos (K-2 500), los riovellanos Diego Martínez y Francisco Maya (K-2 500), las avilesinas Lucía Iglesias y Virginia Prieto (K-2 juvenil), la paragués Laura Alonso (K-1 juvenil), el riovellano Alberto Liera (K-1 juvenil) y la candasina Tahiche Villalba (C- 500).